

手刈り体験後のコンバインの登場にそのありがたみを実感



てられた田んぼには稲のほか、カエル、サワガニなどの生き物もいて子どもたちは大はし

▲サツマイモの大きさにビックリ! 思わず掘るスピードもアップ!

収穫の秋 稲刈り

大地の恵みに感謝

東大戸小学校 稲刈り・おだ掛け体験 (写真上)

東大戸小学校の総合的な学習の時間の授業で9月3日に、5年生が稲刈り・おだ掛けを体験し ました。この米作り体験学習は初めての取り組みで、日本工営㈱の社有地「おおとの森」の田 んぼを借り、また、社会福祉協議会東大戸地区社協の協力のもと行われました。稲刈りのほか、 今ではあまり見ることもなくなった「おだ掛け」も実施。子どもたちは「けっこう疲れたけど、 刈るのが気持ちよくて楽しかった」と感想を話してくれました。

道の駅くりもと 稲刈り・サツマイモ掘り体験 (写真左上、左)

8月31日に行われた道の駅くりもとによる稲刈り体験では、市内外の家族連れが手刈りのほ か、コンバインに乗せてもらい、現代の稲刈りも体験。また、稲刈り後はサツマイモ掘り体験 と内容盛りだくさん。一足早い実りの秋を満喫した一日となりました。

楽しくホットなまちの話題をご紹介

九代目松本幸四郎特別公演

初代ゆかりの地で寿ぎの舞



▲左から 三番叟 市川高麗蔵さん、翁 松本幸四郎さん、千歳 大谷廣太郎さん

小見川出身の初代松本幸四郎生誕340年を記念し、九代目松本幸 四郎特別公演が、昨年完成した「いぶき館」で8月24日に開かれま した。初代に思いをはせた映像に続き、舞踊「寿式三番叟」が披 露され、典雅な装束に身を包んだ松本幸四郎さんの登場に客席の熱 気は一気に高まりました。

この公演に先立ち、午前中には小見川の善光寺で初代の墓前祭が 行われ、大勢の市民が出迎える中、お墓に手を合わせてきた九代目。 上演後のあいさつでも水郷情緒が残る当地との縁に触れ、次の代に もこの縁を大切に継いでいきたいとの言葉に、会場から盛大な拍手 が湧き起こっていました。

第35回小見川吹奏楽団定期演奏

スネア・ヴォーカル・吹奏楽

小見川吹奏楽団の自主公演、35回目となる定期演奏会が8月17日 に小見川市民センター「いぶき館」で開催されました。3部構成のこ の演奏会では、吹奏楽のオリジナルからポップスまでさまざまな曲が 披露されました。

第2部で演奏されたのは3人のスネアドラム奏者にスポットを当て た [Six Sticks for Three Snare Drums and Band] や、ヴォーカルの 輝かしい声が会場を包んだ「アナと雪の女王」など。照明などの演 出が演奏を際立たせ、見て楽しい、聞いて楽しい演奏会となりました。



▲6本のスティックが自在にリズムを生み出す



関ロ蒼介くん 1歳9カ月(加藤洲) パパ 雅史さん ママ 智美さん

電車が大好きです♪

香取颯斗くん 1歳9カ月 (多田) パパ 直樹さん ママ 麻衣さん アンパンマン大好き、

我が家のワンパクマン。





多田悠馬くん 1歳9カ月 (岩ヶ崎台) パパ 善光さん ママ 美喜さん

乗り物大好き☆ ママの お手伝いも大好き!



たかおか しほう 1歳9カ月(神生) パパ 寛之さん

ママ 陽美さん 兄2人に負けないくらい おてんば娘です♡



池本 業依ちゃん 1歳9カ月 (三ノ分目) パパ 秀信さん ママ 春子さん

動物と踊りが大好きな元 気ちゃんです♡

掲載写真募集!

お子さんのちょっとした瞬間の一コマや成長の記念の写真を 「広報かとり」に掲載しませんか。

- ■対象 市内在住で平成25年2月から5月生まれのお子さん
- ■掲載時期 12月から平成27年3月の広報紙に掲載予定
- の住所・氏名・電話番号 (日中連絡がつくもの)、お子さんの氏 名(ふりがな)・生年月日・性別を記入し、〒287-8501 秘書 広報課宛てに郵送してください。
- ※掲載予定日などは、後日、返信はがきにて連絡します ※お子さんの写真は、市ホームページの「広報かとりWeb版」

固秘書広報課 ☎(50)1204

- ■申込 10月10日金(消印有効)までに往復はがきに保護者
- にも掲載されます

小見川藩商人街はんなり市

手に汗握る技

8月23日、駅前 通りに芸達者が集 まった「小見川は んなり市」。ステー ジイベントのスター トを切る小見川中 央小学校郷土芸部 の演奏が雨の影響 で中止となったもの の、かわいいキッズ ダンスが始まると会 場は和み、大道芸、 オミザイルのダン スの披露、カトレン



これは高い! 若鳶会の演技に観客は息をのも

ジャーZのショーなどで盛り上がりました。

小見川若鳶会のはしご乗りでは、高さ6.3メートルのはしごに乗って 力強い技を披露。多くの来場者がその演技に手に汗握りました。

大相撲出羽海部屋力士が表敬訪問

地域の応援を支えに

8月11日から24日 まで東庄町笹川で夏 合宿を行っていた大 相撲出羽海部屋の力 士が12日に、市長を 表敬訪問しました。

訪れたのは高崎親 方、海龍、双子の藤 の海と藤の花ほか関 係者総勢7人。平成 13年から東庄町で 夏合宿を行っている 同部屋は、大相撲や



▲前列左から海上さん、小早稲さん、宇井市長、高崎親方、 後列左から髙岡さん、海龍さん、藤の花さん、藤の海さん

出羽海部屋の活動を広く知ってもらいたいと、和やかな雰囲気で市長と 懇談しました。

山田児童館 流しそうめん

上手にすくえるかな

「ほら、がんばれ」と思わず お母さんから声援?が飛ぶ流し そうめんでの一コマ。何とか箸 ですくい上げようと、待ち受け る子どもたちの前を、いろいろ なものが流れていきます。

山田児童館、夏恒例の「流し そうめん」は、8月24日、市内 の親子約90人が参加して行わ れました。竹は、ボランティア 集団山人の協力でお父さんたち が朝切ってきたもの。そのほか、 薬味を切ったり会場を清掃した り、それぞれが"できること"



▲「わぁ、トマト~」気分はアップ! 難度もアップ!!

を協力しあって準備しました。お待ちかねの流しそうめんが始まると「家 ではできない体験だから」と親子で夢中に。流れてくるミニトマトや巨 峰に、ますます目が輝いていました。

まつり in 水の郷2014

夏の終わりに響く歌

「まつりin水の郷 2014」が8月24日 に催され、Eボー トレースやbayfm スペシャルライブ などのイベントが 行われました。

スペシャルライ ブでは歌手の杉山 清貴さんが登場し、 アンコールの声 が鳴りやまないほ どの素晴らしいス テージを披露して くれました。



▲杉山清貴さんのライブは圧巻でした

ライブ終了後には、大盛況の会場にイベントのクライマックスである 400発の花火が打ち上がり、夏の最後を華やかに飾りました。